



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**PRIMADO.** Roma, octubre 25 (AP). El Primado católico de Polonia, arzobispo Jozef Glemp, llega al Aeropuerto Leonardo Da Vinci, de Roma; el prelado se propone efectuar consultas con el Papa Juan Pablo II, centradas en la estrategia que seguirá la Iglesia, a raíz de la prohibición en su país del sindicato obrero polonés, "Solidaridad".

## Penetración miliciana admite ministro israelí

Jerusalén, Oct. 25 (AP). El ministro de Defensa Ariel Sharon, en testimonio ante la comisión que investiga las matanzas de palestinos en Beirut, aceptó hoy responsabilidad por permitir a los cristianos libaneses entrar en los campamentos y dijo que el primer

ministro Menachem Begin no sabía nada del plan.

La comisión, que por primera vez hoy admitió al público a sus interrogatorios, cuestionó a Sharon durante más de dos horas sobre si el Gobierno y el Ejército israelíes podrían

Pasa a la página 38

# Advierten derrumbe de crédito internacional

Bonn, octubre 25 (AP). La recesión continúa plagando las economías mundiales y apenas si hay a la vista una recuperación inminente, dijeron en un estudio conjunto publicado hoy cinco importantes institutos de investigación económica de Alemania Occidental.

El desempleo continuó aumentando en todo el mundo, la demanda y la producción languidecen en Europa Occidental y no hay indicios del anticipado resurgimiento de la economía norteamericana hasta el año próximo, dijo el documento.

Los cinco institutos, que asesoran regularmente al Go-

## Rebeldes matan a 10 cubanos entre 51 víctimas, Luanda

Lisboa, Oct. 25 (AP). Los guerrilleros rebeldes angoleños dijeron hoy que eliminaron 10 cubanos y 41 soldados del gobierno en dos incursiones a menos de 300 kilómetros de la capital, Luanda.

Un vocero de la organización guerrillera UNITA basado en esta capital dijo que los ataques fueron los más cercanos a la capital.

Dijo que el 19 de octubre las fuerzas de UNITA atacaron una barraca del ejército en Candondo y mataron a seis cubanos y 24 soldados del gobierno. Agregó que se capturaron armas y que se pusieron en libertad a 600 prisioneros, sin aclarar quiénes eran. Candondo está cerca de Lukala, en el camino principal de Luanda a Malange.

Pasa a la página 38



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**ASESINADO.** Londres, octubre 25 (AP). Fotografía de archivo de Joseph Donegan, católico y padre de siete hijos, secuestrado el viernes por la noche y cuyo cadáver fue encontrado hoy. Protestantes extremistas lo mataron.

## Durante 2 horas cuestionan a M. Thatcher

Londres, Oct. 25 (AP). La primera ministra Margaret Thatcher respondió hoy durante dos horas a preguntas que le formuló un panel que investiga la forma en que su gobierno manejó la guerra con Argentina por las islas Malvinas.

La Thatcher prestó testimonio a puertas cerradas. No se divulgaron detalles de los interrogatorios.

El panel, integrado por cinco miembros y presidido por Lord Franks, fue designado por la propia primera ministra el 9 de julio para que investigue las razones que determinaron la invasión de las islas Malvinas, por parte de tropas ar-

Pasa a la página 39

## Llega a Roma J. Glemp, primado de Polonia

Roma, Oct. 25 (AP). El primado de Polonia arzobispo Josef Glemp llegó hoy a Roma para efectuar consultas con el Papa Juan Pablo II, que se centrarán, según se espera, en la estrategia que seguirá la Iglesia a raíz de la prohibición del sindicato Solidaridad.

Glemp dijo a los periodistas que se sentía "un poco más pesimista" acerca de la situación en Polonia que cuando visitó Roma en julio y añadió: "Pero en este mundo nada es definitivo".

Aunque canceló una reunión con el líder polaco general Wojciech Jaruzelski cuando el gobierno prohibió el movimiento laboral respaldado por la

Pasa a la página 39

bierno de Bonn sobre las tendencias económicas en el ámbito nacional e internacional, vaticinaron para este año un declive del 0,5 por ciento en el Producto Nacional Bruto o de la producción total de mercancías y servicios en los países industriales importantes, y dijeron que su crecimiento se limitaría a un uno por ciento como máximo en 1983.

La reducción de la demanda en los países exportadores de petróleo y otras naciones en desarrollo fue una de las razones principales apuntadas para justificar la debilidad de la economía mundial.

Señalaron que el peligro representado por el número cada vez mayor de países en desarrollo que enfrentan una crisis con sus deudas, al tiempo que sus ingresos por concepto de exportaciones disminuyen y hay menos dinero para pagar los intereses e incluso los préstamos.

Pasa a la página 50

## Amplían demandas por represión en Ecuador

Quito, Oct. 25 (AP). Con la renovada amenaza de una huelga indefinida y consignas de agitación obrera el país inició esta mañana normalmente la semana del trabajo a pesar de la falta de servicios de autobuses urbanos e interurbanos.

El Frente Unitario de Trabajadores (FUT) dispuso para el miércoles una reunión para fijar la fecha de una huelga nacional por tiempo indefinido si el gobierno no deroga recientes medidas económicas, aplazaría nuevamente como la

Pasa a la página 39

## Confusión en panorama político de Alemania F.

Bonn, octubre 25 (AP). El panorama político de Alemania Federal se encuentra en un estado de confusión sin precedentes luego del cambio de gobierno este mes en Bonn.

El nuevo canciller conservador Helmut Kohl prometió, al suceder a Helmut

Schmidt, el 1 de octubre, que las nuevas elecciones nacionales se efectuarán el 6 de marzo. También prometió nuevas políticas económicas y cambios para su nueva "coalición del centro" con los demócratas libres liberales que

Pasa a la página 36

## Cateo a esposa e hijas de Walesa en Varsovia

Varsovia, Oct. 25 (AP). La esposa de Lech Walesa, el dirigente del movimiento sindical Solidaridad, dijo que fue sometida a un "horrible" cateo por policías femeninas que la obligaron a permanecer desprovista de ropas durante la búsqueda y que

sus dos pequeñas hijas también fueron revisadas a pesar de estar llorando presas del temor.

En su entrevista exclusiva del sábado con The Associated Press, luego que pasó cinco días con su esposa, la señora Danuta Wa-

Pasa a la página 50

## Breves Internacionales

### Brote de cólera en Indonesia 74 muertos

Yakarta, Indonesia, Oct. 25 (AP). Por lo menos 74 personas han muerto por un brote de cólera en Air Sugirán, área de reasentamiento de inmigrantes de Sumatra Meridional, dijo hoy la Oficina Provincial de Salud.

Anteriores versiones indicaron que hubo 58 víctimas del brote, iniciado en esa área a mediados de septiembre.

Un vocero dijo que alrededor de 1.900 personas, o un 40 por ciento de los habitantes de Air Sugirán, habían sido afectadas por la enfermedad, pero señaló que unas 1.800 se habían recuperado luego de recibir tratamientos médicos intensivos.

### Salvan a 14 naufragos frente a N. Jersey

Point Pleasant, Nueva Jersey, Oct. 25 (AP). Cinco muertos y tres desaparecidos provocó el vuelco de una embarcación de recreo en las turbulentas y frías aguas del Atlántico, cuyos pasajeros habían salido de pesca.

El Servicio de Guardacostas, que acudió ayer en auxilio de los naufragos, logró salvar a 14 personas.

Luego del accidente, ocurrido a unos 13 kilómetros frente a la costa de esta población, las cuadrillas de rescate a bordo de tres helicópteros y cuatro embarcaciones, trajeron a tierra a los sobrevivientes, de los cuales seis fueron internados en unidades de terapia intensiva en

Pasa a la página 51

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 39)

# Gira de Papa a una España cambiada

Madrid, Oct. 25 (Latin Reuter). Ocupados por las elecciones que se espera devuelvan a los socialistas al poder por primera vez desde la guerra civil de 1936-39, los españoles parecen haber olvidado que el domingo recibirán al Papa Juan Pablo II.

Unas pocas banderas vaticanas que ondean entre los carteles electorales y ocasionales informes en diarios, radio y televisión se encuentran entre las escasas señales exteriores de la visita papal de 10 días que no hace mucho fue tema de una importante controversia pública.

Surgieron discrepancias sobre la oportunidad del viaje cuando se advirtió que coincidiría con la campaña para las elecciones del jueves.

La visita fue politizada al argumentar la derecha que debía concretarse a denuncia de la izquierda como una nueva instancia de interferencia eclesial, de modo que los obispos y el Vaticano decidieron postergarla de común acuerdo.

Esto significa ahora que el Papa Juan Pablo casi seguramente hará el primer peregrinaje papal a una de las más anti-

Pasa a la página 50



**OFRENDA.** Beirut, Líbano, octubre 25 (AP). La viuda del presidente electo Bashir Gemayel, coloca hoy una ofrenda floral en la tumba de mártires, durante un servicio

religioso a la memoria de su esposo. La ceremonia del domingo significó el fin de un período de 40 días de luto para el presidente electo. Al fondo, la bandera a media asta.